

APPELS À TÉMOINS

ETUDIANTE RECHERCHE JEUNES MAJEURS QUI CONSOMMENT DU CANNABIS

Par **Profil supprimé** Posté le 02/12/2013 à 11h56

Bonjour.

Je suis étudiante en Diplôme d'Etat en Economie sociale et Familiale.

Dans le cadre de mon mémoire, je recherche des témoignages de personnes âgées entre 18 et 25 ans consommant du cannabis.

Mon travail de recherche aborde l'insertion sociale des jeunes. Je souhaite donc aborder avec le jeune les thèmes suivants :

- Rapports avec les groupes sociaux
- Rapports avec les travail ou les études
- Rapports au logements
- ...

Les échangent peuvent se faire par téléphone, par e-mail ou en entretien physique.

Voici mon adresse email : coralinememoire@gmail.com

Je vous remercie d'avance

Coraline

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 02/12/2013 à 16h14

Salut à toi !

Si tu peux nous en dire plus, peut-être que notre association peut t'apporter son aide.

federation@circ-asso.net
